

[vielservice.at](#) > [Presse](#) > [News](#)

> 50. Herbstkonzert der Stadtkapelle Mistelbach mit Präsentation der neuen Tracht

50. HERBSTKONZERT DER STADTKAPELLE MISTELBACH MIT PRÄSENTATION DER NEUEN TRACHT

08. November 2018

Das Orchester der Stadtkapelle Mistelbach lädt am Sonntag, dem 11. November, zum bereits 50. Herbstkonzert in den Mistelbacher Stadtsaal. Und es ist in zweierlei Hinsicht ein besonderes Herbstkonzert: Einerseits, weil die Mitglieder der Stadtkapelle Mistelbach bereits das 50-jährige Jubiläum des beliebten Herbstkonzertes feiern, andererseits, weil an diesem Tag erstmals die neue Tracht präsentiert wird, nachdem die alte nach 30 Jahren bereits in die Jahre gekommen ist. Den schwungvollen Auftakt zum Herbstkonzert gestaltet – wie schon in den letzten Jahren – das Jugendblasorchester unter der Leitung von Kapellmeisterin Barbara Schreiber mit bekannten Melodien von ABBA, moderiert wird der musikalische Nachmittag in bewährter Weise von Michael Jedlicka. Beginn ist um 15.00 Uhr, der Eintritt ist frei.

Finanzielle Unterstützung aus Neumarkt/Oberpfalz:

Unterstützt wurde der Ankauf der neuen Tracht unter anderem auch mit 1.200 Euro aus der Partnerstadt Neumarkt/Oberpfalz, die am Freitag, dem 19. Oktober, offiziell von Partnerschaftsreferent Stadtrat Helmut Jawurek und Stadtrat Heiner Zuckschwert an den Obmann der Stadtkapelle Mistelbach Johann Stöger sowie Kapellmeister Mag. Karl Bergauer übergeben wurde. Hierbei handelt es sich um jenes Geld, das als Überschuss vom Bierverkauf beim Bezirkshauptstadtfest übriggeblieben ist und nun zum Ankauf der neuen Tracht gespendet wurde.

Nächste Highlights:

Freitag, 30. November bis Sonntag, 2. Dezember:
Punschstand beim Advent im Schloßl

Sonntag, 6. Jänner:

Neujahrskonzert im Stadtsaal Mistelbach

Nähere Informationen:

Stadtkapelle Mistelbach

E-Mail: info@sk-mistelbach.at

Internet: www.sk-mistelbach.at

[Zurück](#)



Copyright Stadtkapelle Mistelbach



Copyright Stadtkapelle Mistelbach